



Evelyn Matthei, con el Presidente de Paraguay, Santiago Peña.

Con políticos: Los nexos que hizo Matthei en su visita a Panamá

● Abordó seguridad y economía.

A Panamá viajó esta semana Evelyn Matthei para participar del Foro Económico Internacional de América Latina y el Caribe, instancia a la que asistieron múltiples líderes internacionales de la región.

Allí sostuvo reuniones con varios de los invitados, como el ex primer ministro de Italia Matteo Renzi, con quien conversó sobre economía.

Otra de las reuniones que sostuvo la carta presidencial de la UDI y RN fue con el Presidente de Paraguay, Santiago Peña, con quien la exministra del Trabajo abordó temas referidos a seguridad.

Y son estas dos temáticas (economía y seguridad) los principales puntos a tratar en sus encuentros. En su viaje también tuvo la oportunidad de juntarse con el futuro ministro de Economía de Uruguay, Gabriel Oddone; Nuria Vilanova, presidenta del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica; Juan Carlos Pinzón, exministro de Defensa de Colombia; entre otros líderes de la región, principalmente referidos a materias económicas.